

Artikel vom 23.12.2022

CSU-Weihnachtsgruß 2022:

Wir wünschen frohe Weihnachten!



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Ein spannendes Jahr mit vielen Neuerungen in unserer Gemeinde geht vorüber. Leider konnten aber auch einige geplante Projekte noch nicht umgesetzt werden, daher freuen wir uns umso mehr, auf das kommende Jahr. Schon zu Beginn dürfen Sie entscheiden, wie das Mensa-Umfeld an der Mozartschule aussehen wird. Auch sind wir schon sehr auf den neuen Kindergarten in der "Hauptstraße" gespannt und wie es im Areal "Märktezentrum" voran geht. Wie Sie sehen, es wird noch einiges passieren. Natürlich werden noch viele weitere Projekte in Angriff genommen, davon werden wir Sie natürlich immer zeitnah informieren.

Falls Sie einmal Fragen zu uns oder zu anderen Themen haben? Dann schreiben Sie uns gerne eine Email an unsere Ideenbox (ideenbox@csu-elsenfeld.de) oder kontaktieren Sie uns über das [Kontaktformular](#). Wir freuen uns auf Ihre Nachricht!

Karl Jaspers



Der Friede der Welt beginnt in den Herzen der Menschen.



In diesem Sinne wünschen wir Ihnen allen ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Liebsten. Genießen Sie die Zeit und kommen Sie gut ins neue Jahr 2023!

Ihre CSU-Elsenfeld